



Solange man einen Menschen
im Herzen trägt,
kann man ihn nicht verlieren!

Frau

Maria Hammerl

geboren am 25. November 1936 als Maria Brauneis,
ist am 23. Dezember 2016 nach langem, schwerem Leiden
friedlich in meinen Armen eingeschlafen und hat
wohlvorbereitet die Reise in ein besseres Leben angetreten.

Wir begleiten die Verstorbene am

Freitag, den 30. Dezember 2016, um 14 Uhr

nach dem Requiem in der Pfarrkirche Breitenwaida
zum Friedhof.

Maria
samt Familie

Breitenwaida, am 27. Dezember 2016